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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ein Thema, das die Stadtfelder seit längerer Zeit umtreibt, ist der Verlust an Grün in ihrem 
Stadtteil u.a. bedingt durch diverse Baumaßnahmen. Im Zuge der Bautätigkeiten zur Nord-
Süd-Verbindung der MVB beispielsweise erfolgten umfangreiche Baumfällungen am 
Adelheidring, um Baufreiheit für den Beginn der Baumaßnahme zu schaffen. Die Fällungen 
erfolgten aus Sicht der Stadtfelder viel zu früh, Ersatzpflanzungen wurden seitens der MVB 
bisher nicht vorgenommen. Auch stellt sich Vielen die Frage, wo diese Ersatzpflanzungen 
erfolgen werden? Schon jetzt sind die ausgewiesenen Flächen nicht ausreichend angesichts 
des hohen Bedarfes für Nachpflanzungen in Stadtfeld und der Festlegung, dass 
Ersatzpflanzungen möglichst ortsnah vorgenommen werden sollen.  
 
Des Weitern prägen derzeit mehrere leere Baumscheiben das Stadtteilbild. Sie geben nicht 
nur ein unschönes Bild ab, sondern werden oft als Hundetoiletten oder Müllabladestation 
zweckentfremdet. Mehrere Versuche, die Baumscheiben mit Bäumen neu zu bepflanzen, 
sind in der Vergangenheit gescheitert.  Als Grund dafür werden die darunter befindlichen 
Leitungen genannt.  
 
 
Wir haben daher folgende Fragen: 
 

1. Wann ist mit den Ersatzpflanzungen seitens der MVB zu rechnen und wo? 
2. Gibt es in Stadtfeld ausreichend Standorte für Ersatzpflanzungen? Wenn nein, 

können weitere Flächen für Ersatzpflanzungen ausgewiesen werden  und welche 
kämen dafür infrage? 

3. Welche alternativen Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die leeren 
Baumscheiben neu zu gestalten oder zu bepflanzen?  
 
 

Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
 
 
Burkhard Lischka     Dr. Falko Grube   
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